
 

 

Stellungnahme der FDP Unterentfelden zum Gestaltungsplan Quellmatten 

Die FDP Unterentfelden begrüsst die geplante Erweiterung des Gewerbegebiets Quellmatten. Als Partei, die für 

wirtschaftliche Entwicklung und lokalen Wohlstand einsteht, sehen wir in diesem Vorhaben einen wichtigen 

Schritt zur nachhaltigen Stärkung unserer Gemeinde.  

In den letzten Jahren konnten im erweiterten Gebiet Quellmatten bereits wichtige Gewerbe- und 

Dienstleistungsbetriebe sowie Verwaltungsbüros angesiedelt werden, darunter die kantonale Informatik, das 

Amt für Verbraucherschutz, das Staatsarchiv, H3 Architekten, Pro Senectute Aargau oder die ISS Facility 

Services. Die FDP Unterentfelden ist überzeugt, dass mit der Umsetzung des Gestaltungsplan Quellmatten die 

positive Entwicklung unserer Gemeinde fortgesetzt werden kann.  

Das Bebauungskonzept mit zwei zusätzlichen Gebäuden ist sowohl inhaltlich als auch visuell gelungen und die 

heute schon schwierige Parkplatzsituation wird durch unterirdische Parkfelder entschärft. 

Besonders hervorheben möchten wir folgende Aspekte: 

1. Aufwertung des Standorts: Ein vielfältiger Gewerbemix steigert die Attraktivität der Gemeinde als 

Wohn- und Lebensort. Die Erweiterung des Gewerbegebiets Quellmatten trägt dazu bei, dass 

Unterentfelden sich als dynamischer und zukunftsorientierter Standort positionieren kann. 

2. Stärkung der lokalen Wirtschaft: Neue Gewerbebetriebe schaffen Aufträge für heimische 

Dienstleister, Handwerker und Zulieferer. Dadurch profitieren nicht nur neu angesiedelte Betriebe, 

sondern auch bestehende Unternehmen in Unterentfelden und der näheren Umgebung. 

3. Zusätzliche Steuereinnahmen und die Schaffung von Arbeitsplätzen: Die FDP erwartet, dass 

durch die Erweiterung des Gewerbegebiets zusätzliche Steuereinnahmen generiert werden können. 

Diese Mittel ermöglichen es, wichtige kommunale Aufgaben und anstehende Investitionen zu 

finanzieren, was wiederum allen Einwohnerinnen und Einwohnern von Unterentfelden zugutekommt. 

Die FDP Unterentfelden ist überzeugt, dass die weitere Ansiedlung von Gewerbe eine positive Dynamik in der 

Gemeinde erzeugt, die sowohl wirtschaftliche als auch soziale Vorteile mit sich bringt und zur langfristigen 

Entwicklung und Stabilität beiträgt. 

 

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. 

FDP Unterentfelden, 9. März 2025 
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